

Conseil Départemental des Côtes d'Armor

Comité départemental partenarial pour agir sur la désertification médicale dans les Côtes d'Armor

Appel à manifestation d'intérêt en faveur de la démographie médicale

La crise sanitaire que nous traversons met en évidence la nécessité impérieuse de disposer d'une offre médicale suffisante et équitablement répartie sur les territoires, pour assurer à l'ensemble de la population des soins de qualité et de proximité.

Nous savons que le département des Côtes d'Armor, comme d'autres territoires, ne dispose pas actuellement de la démographie médicale suffisante pour répondre aux besoins nécessaires.

C'est pourquoi le Conseil départemental a décidé d'agir sur cette problématique dans une démarche collective :

- par la création du "Comité départemental partenarial pour agir sur la désertification médicale dans les Côtes d'Armor", instance regroupant de nombreux acteurs et visant à faciliter une réflexion commune sur le sujet,
- en travaillant de façon collaborative avec les partenaires intéressés sur les priorités nécessaires à mettre en œuvre.

Pour agir de façon opérationnelle, le Département a également fait le choix cette année d'appuyer les dynamiques existantes en aidant à la création et/ou au développement d'initiatives menées par les acteurs de son territoire, concernant deux priorités d'actions :

- l'accueil des stagiaires,
- le renforcement de l'attractivité des Côtes d'Armor pour les (futurs) professionnels et leur famille.

Pour permettre le financement de différentes initiatives proposées en lien avec ces priorités d'actions, le Département a décidé de lancer un appel à manifestation d'intérêt (AMI) bénéficiant d'une enveloppe financière de 300 000 €.

Dans la démarche partenariale souhaitée, son contenu a été élaboré avec les différents partenaires ayant souhaité s'y associer.

Par cette initiative, le Département veut favoriser la démographie médicale des Côtes d'Armor. Le dossier de candidature et le cahier des charges de l'AMI sont consultables et téléchargeables sur le lien suivant : <https://cotesdarmor.fr/appels-projet>

Contact : Monsieur Olivier POULIN, Chargé de Mission Santé Adultes à la Direction du Développement Social au 02.96.62.63.20 ou olivier.poulin@cotesdarmor.fr